

G3 のツイッター その 58

烈剛河内 竹井 保満

遅ればせ乍ら新年明けましておめでとうございます。
世界の人々にとって争いのない年で有ればと念じます。

さて、年寄りの小言ですが今年は年号が変わるとかで基幹産業をはじめ大冒険です。昨年の暦を作る前に発表すれば良いものを出し惜しみをして、それも 4 月 1 日年号の発表で 5 月から実施だそうです。年号は国民生活にとって本当に必要なと思うのは私一人でしょうか、西暦か紀元の本の方が分かりやすいと思うのですが。

年末年始はジムも休みなので、テレビのお守で過ごしました。お笑い番組や、食べ物やこれでもかの料理番組は敬遠して、余生の少ない年寄りが楽しみにしている近未来の生活を初夢の代わりに視ました。これらの番組を見てもう十年、十五年生きたいと思いました。先ず、自動運転自動車は乍ら運転をしても良いとの政府見解なので、私はシベリヤ抑留の話をし乍ら日本を回りたい夢が実現できそうです。安全性ですが、それぞれの車にセンサーを付けるのもいいですが、私見ですが、日本全土の道路に情報を網を埋め込むのはどうでしょう。設備費用はコマーシャルを入れて賄えるのでは・・・

1 月 5 日の放映です。地下のボーリング調査で 5000 位の処から、生物や細菌類が沢山出てきたことです。地下 5000 位では空気も食べ物もない世界です。昨年三月に亡くなったイギリスの物理学者ウィリアム・ホーキングの言葉によれば宇宙には 200 や 300 の星に人間や人間以上の知的生物がいるとの理論を裏づけることになり、宇宙少年や少女に夢を抱かせることでしょう。また、細菌類の中には我々人間の生命維持のための、同化作用や異化作用を助けてくれる物もあるでしょうし、新しい薬の開発にもつながる事でしょう。

これから始まるであろう新しい情報産業の市場規模が 5 兆円だそうです。タイトルは（あなたの心 測られている）で、昨年行われた、ライブイベントで DJ ブースの両端に設置された 2 台のカメラが静かに撮影されていたそうです。写された観客の表情を人工知能が喜怒哀楽など 8 種類の感情に分析数値化し、男女年齢に振り分けて数値化したそうです。このような情報は、経済や文化・文芸などに使われるのは良いとしても、道路を歩いている人が、何を考え何をしようとしているのか監視される世の中は困ります。国民のみんなが仮面を被らなければ外出できない日が来るかもしれません。

運動の格言を見つけました。

1. 運動はマジックピルだ
2. 筋トレは知的スポーツだ
3. 若くして流さぬ汗は、年老いて涙となる
4. 運動でピンピンコロリ、楽をしてネンネンコロリ